

Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox

Mundo



Publicada el: 31/10/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/tragedia-en-la-republica-democratica-del-congo-mas-de-mil-vidas-perdidas-a-causa-de-la-epidemia-de-mpox_6960.php

TRAGEDIA EN LA REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO: MÁS DE MIL VIDAS PERDIDAS A CAUSA DE LA EPIDEMIA DE MPOX

Mundo

Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox

Desgarradora crisis en la República Democrática del Congo: más de mil víctimas fatales por la devastadora epidemia de Mpox.

Más de mil muertos por epidemia de Mpox en la República Democrática del Congo

La epidemia de viruela símica, conocida como Mpox, ha cobrado la vida de 1,049 personas en la República Democrática del Congo (RDC) en los últimos diez meses, según informó el ministro de Salud, Roger Kamba.

En lo que va del año 2024, el país ha registrado 38,185 casos sospechosos, de los cuales 8,607 han sido confirmados mediante análisis de laboratorio.

A pesar de la gravedad de la situación, Kamba destacó que se han implementado medidas efectivas, incluyendo una campaña de vacunación en seis provincias: Equateur, Kivu Norte, Kivu Sur, Ubangi Sur, Sankuru y Tshopo.

Hasta el momento, tres de estas provincias han completado el proceso de vacunación, logrando inmunizar a 47,547 personas. Esta iniciativa ha contribuido a una notable reducción en la mortalidad por Mpox, que ha bajado del 1.51% al 1.12%.

El ministro también hizo un llamado a los equipos de vigilancia para intensificar las medidas de barrera con el fin de prevenir la introducción del virus de Marburgo, que actualmente afecta a Ruanda.

Estas acciones son esenciales para contener la propagación de enfermedades infecciosas en la región y salvaguardar la salud pública.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

**TRAGEDIA EN LA
REPÚBLICA
DEMOCRÁTICA DEL
CONGO: MÁS DE MIL
VIDAS PERDIDAS A CAUSA
DE LA EPIDEMIA DE MPOX**

Tragedia en la república democrática del congo mas de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de mpox

Tags

muertos, personas, conocida, provincias, epidemia, fatales, desgarradora, medidas, cobrado, ministro, viruela, devastadora

Noticias relacionadas

3.6 * *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*

4.1 * *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

4.8 * *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

3.6 * *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*

5.0 * *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*

3.5 * *Conociendo la viruela del mono: un virus que genera inquietud*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayanos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

3.9 * *Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante*

4.5 * *La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano*

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia

Clima

columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

suplementos>suplementos especiales

Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024